
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE   DU 04.05.2019

Bilan moral et d'activité

Chers  adhérents  et  amis,  mesdames  et  messieurs,  au  nom du  conseil  d'administration,   je  vous
souhaite la bienvenue, à l'assemblée générale annuelle de notre association des anciens élèves du Bigard et je
vous remercie pour votre présence. 

Voici l'ordre du jour.
1. Bilan moral et d'activité de l'année écoulée.
2. Bilan financier et approbation.
3. Sortie annuelle de septembre.
4. Élections.
5. Questions diverses
6. Pot de l'amitié
7. Repas

Nous voici réunis une nouvelle fois à Jobourg pour notre assemblée générale et le repas qui suivra
après le pot de l'amitié.

Nous apprécions le service rendu par la municipalité de Jobourg  qui nous prête gracieusement cette
magnifique salle en attendant que la salle de Querqueville soit de nouveau opérationnelle.

En conséquence, en votre nom, je remercie Monsieur LECOUVEY, Jean-Paul, maire de J0BOURG et
son conseil municipal.

Je remercie également Mr MAGHE,  maire de QUERQUEVILLE, pour l'aide qu'il nous apporte, en
mettant à notre disposition, les locaux pour nos réunions du conseil d'administration. 

Merci également à la Presse qui diffuse le reportage de nos réunions, mais aussi, qui nous sert de
relais, en publiant nos demandes de recherches de nouveaux adhérents.

Enfin, je remercie tous les  membres du conseil d’administration, qui œuvrent pour le bien de notre
association. Aujourd'hui, Christan MABIRE ne peut être parmi nous et il s'en est excusé.

Cette journée nous permet de nous retrouver, nous les anciens élèves de notre cher Bigard, mais
aussi nos fidèles amis qui nous font le plaisir d'être présents aujourd'hui.

Certains de nos camarades ne peuvent pas être présents, pour diverses raisons, principalement de
santé. Quelques uns nous ont envoyé des mots d'excuses.  Je vais vous les citer et lire les mots d'excuses
qu'ils nous ont fait parvenir.

Parmi nos adhérents, nous avons connaissance du décès de Jean  HAMELIN qui était un fidèle parmi
nous. Parmi nos amis celui de Madame DEVESA, qui vous le savez tous, était la directrice du Bigard et qui
chaque année nous faisait l'honneur d'être présente avec son  mari à notre assemblée générale.  Nous aurons
une petite pensée pour eux et, à leur famille nous renouvelons nos sincères condoléances.

Le nombre d'adhérents de l'association, créée en 1987, ne  cesse de diminuer, malgré les efforts que
nous faisons pour contacter les anciens élèves. Aussi cette année, nous avons innové en acceptant que les
adhérents  invitent un ou deux membres de leur famille ou amis, un peu comme cela se fait lors de nos



dernières sorties.

Quelques chiffres, pour l'année   2017/18 nous avions :  50    adhérents à jour de cotisation, C'est
dire que les effectifs diminuent chaque année. 

Nous avons envoyé 65 invitations et nous sommes 46 adhérents à jour de cotisation. (Quorum  14 )
Parmi ceux-ci,  31  sont présents. Le quorum de 33 %  est atteint et l'assemblée peut valablement

délibérer. 
Pour le repas, nous serons  61 convives.

Concernant notre activité, depuis la dernière assemblée générale 2018, il n'y a pas eu de rencontre
avec le Bigard.  Nous ne connaissons pas la nouvelle direction.

Pour la sortie de septembre dernier, celle-ci a été annulée pour deux raisons : La première concerne
le manque d'inscrits et nous avions une date butoir pour verser l'acompte et la deuxième parce que l'épouse
de notre secrétaire-trésorier a été hospitalisée ce qui nous privait de la présence de Jean-Marie.

Pour cette année, nous n'avons toujours pas de projet car nous n'avons pas pu reprendre celui de
l'année dernière pour la raison simple que le restaurant a mis la clé sous la porte. Nous y réfléchissons et
toute idée de votre part serait la bienvenue. Si nous parvenons à convenir du lieu et de la date de cette
sortie, vous serez avertis en heure et en temps.

Après la clôture de cette assemblée, nous prendrons le verre de l'amitié, et enfin nous passerons à
table en  espérant que le menu vous plaira et que vous passerez un excellent moment.

Enfin, je vais passer la parole à notre cher ami,  Jean-Marie POIRIER, notre secrétaire-
trésorier, qui va se faire un plaisir de vous présenter le bilan  financier de l'année écoulée. 

Je vous souhaite, à toutes, et à  tous , une très bonne journée.

Je vous remercie de votre attention.

Le président

Jean-Charles CAUCHON


